

DEUTSCHE STACHELDRAHT- POST

N^o 1

20. DEZ. 1941

INTERNIERTENLAGER SOMES ISLAND, WELLINGTON, N.Z.



Das Blatt erscheint jeden Sonnabend, sofern es nicht ausbleibt. Die Schriftleitung nimmt Eingesandte und Inserate gern entgegen, lehnt jedoch Rechtsklagen von Lesern und Inserenten ab. Übelnehmen scherzhafter Anspielungen ist streng verboten. Die Schriftleitung.

JAPANISCHE FLOTTE

Am 17. Dezember erschien in einer bekannten Wochenschrift ein Bericht, nach welchem die Stärke der japanischen Flotte bei Kriegsausbruch ungefähr folgende war: 10 Schlachtschiffe, 9 Flugzeugträger, 32 Kreuzer (12 mit 8"-Geschützen, 6 mit 6"-Gesch. und 14 mit 5.5"-Gesch.), 126 Zerstörer, 86 Uboote und 6 Wasserflugzeugträger. Kommando Admiral Isoroku Yamamoto. Dazu kamen noch in nördlichen Gewässern einige Zerstörer und kleinere Fahrzeuge und bei den Mandats-Inseln Zerstörer, kleinere Fahrzeuge und Uboote. Flugzeuge werden auf 1550 geschätzt.

Bei letzteren handelt es sich offenbar nur um Marine-Flugzeuge. Im Vergleich zu anderen Berichten mutet der ganze Bericht wie eine Unterschätzung an. Jedenfalls darf man annehmen, dass Japan noch wenigstens 4 Schlachtschiffe, 2 Flugzeugträger, 8 Kreuzer und 20 Zerstörer im Bau hat. Uboote und Flugzeuge sind unbekannt Grössen, doch haben sie ihre Probe gegen die feindlichen Schlachtschiffe glänzend bestanden.

WINTER-QUARTIERE IN RUSSLAND

London gibt am 18. Dez. über das Radio folgende Sonder-Meldung von Hitler's Hauptquartier bekannt: Die Front in Russland wurde etwas zurückgezogen, um den deutschen Truppen gute Winterquartiere zu geben. Alle Meldungen der vergangenen Woche über grosse russische Erfolge stammen aus London.

NAHKAMPF

Der V-Feldzug greift mit Riesenschnelle um sich. Der Allgewalt dieses inspirierenden Kriegsrufes folgend warf sich im Entenreich der treu britisch-russische Entenreich auf den armen, kleinen deutschen Entenreich, und nur dem kühnen Eingreifen des russischen Kommunisten ist es zu verdanken, dass es nicht zur völligen Vernichtung des deutschen Entenreichs kam.

Sollte dies ein Zeichen der Zeit sein?????

DAS NEUESTE

HongKong und Penang sind isoliert. Auf beiden Inseln scheinen die Japaner gelandet und schwere Kämpfe im Gange zu sein. Für beide Städte ist die Lage äusserst kritisch.

Anmerkung: Unter den Anzeigen "VERLOREN" handelt es sich kurz gesagt um das Schwanzende eines Hurried-Messer-Buffs, dem das Schwanzende des Flugzeuges abgeschossen wurde. (Die Schriftleitung)

DENKT AN DIE ÄLTHEREN KAMRADEN !

HALTET MITTAGSRUHE VON 1 BIS 3 !